

1
(N^o 157.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 20 JANVIER 1842.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations,
sur la requête du sieur Jean-Charles Werner.

MESSIEURS,

Le 5 juillet 1841, le sieur Jean-Charles Werner a présenté à S. M. une requête tendant à obtenir la naturalisation ordinaire.

Le pétitionnaire est né à Siedlce (Pologne), le 6 février 1809; il est ex-officier de cavalerie de l'armée polonaise, et il a dû quitter sa patrie à la suite des événements politiques de 1830 et 1831. Arrivé en Belgique depuis le mois de juin 1833, il y a constamment habité, et a épousé à Bruxelles, le 12 juin 1839, la demoiselle Mathilde Gallois, appartenant à une famille aisée et des plus honorables.

Les autorités consultées attestent que le pétitionnaire s'est concilié, par sa conduite aussi probe que régulière, l'estime générale, et pensent qu'il y a lieu d'accueillir favorablement sa demande.

Le Rapporteur,

HENOT.

Le président,

DU BUS AÎNÉ.
